

El proyecto nació hace cinco años. Actualmente, 20 estudiantes motivan a los moradores de la isla para trabajar en el desarrollo personal y del entorno

Copol intensifica su cobertura en Santay

JIMMY NEGRETE / EXPRESO



A través de la presentación de títeres los habitantes de la isla Santay aprenden el inglés y a conservar el medio ambiente.

Una de las metas del Copol es reducir el índice de analfabetismo en la isla y a la vez incentivar a sus moradores a cuidar el ecosistema y atender de mejor manera a los turistas.

Solidaridad se denomina el proyecto que nació hace cinco años. Los sábados, a las 07:30, un grupo de estudiantes zarpa en una de las lanchas

ancladas en el mercado Caraguay.

Los chicos tienen su propio estilo didáctico, por ejemplo, consideran adecuado la aplicación de títeres para las clases de inglés y conservación de la ecología. Los habitantes de Santay reciben además asistencia médica y participan en las jornadas deportivas.

En este año, la tarea está en manos

de Alejandro Vela, Héctor Saritama, Byron Basurto, David Chaguay, Miguel Almeida, Johnny Rodríguez, María de los Ángeles Ordóñez, María Emilia Bermúdez, Sonia Sánchez, Lisette Cedeño, Marco Mendieta, María Fernanda Saldaña, Vanessa Tixe, Nabila Agila, Leyna Vera, Juan Zamora, María José Rojas, Danuzka Chalén.